



**Por Ramón
Zurita Sahagún**

En esta semana manifestó una propuesta, petición u orden a la próxima Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, a la que en tono neutral le ¿recomendó? que tres funcionarios del sector salud continuaran en sus cargos durante su administración.

México es un país con alto grado de credulidad a las versiones circulantes, las que son adoptadas y adaptadas por quienes las hacen circular o ejercen una observancia sobre ellas y dan sus versiones, algunas creíbles y otras que no lo son, según la óptica del circulante.

Los que seguimos paso a paso estas declaraciones, sin importar la procedencia de las mismas, tratamos de ejercer la mayor neutralidad posible, situación que no siempre es posible.

Sin embargo, los rumores y filtraciones son una constante por lo que no podemos ser ajenos a los temas que tratan.

Dentro de las especulaciones y dichos que nutren la vida cotidiana de la actividad política sobresalen unas más que otras.

Una duda que siempre subsiste es la emitida con mucha frecuencia por el presidente López Obrador que niega ser una persona rencorosa o vengativa. Su proclama es no lo soy, aunque tampoco olvido. Lo que siembra incertidumbre y se revuelve con algunos de sus procederes.

En esta semana manifestó una propuesta, petición u orden a la próxima Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, a la que en tono neutral le ¿recomendó? que tres funcionarios del sector salud continuaran en sus cargos durante su administración.

Los observadores señalan la buena y mala fe del Ejecutivo federal. Unos dicen que les dio “el beso del diablo”, por lo que no continuarán en sus encargos, otros lo calificaron como una instrucción para Sheinbaum y los menos la califican como simplemente anecdótica.

Tal vez, la petición se hace en razón de proteger a Zoé Robledo, director del IMSS, a quien se le ha señalado en últimas fechas por una supuesta in-

volucración en diversas licitaciones que han beneficiado a reducidos grupos empresariales. Alejandro Svarch, de Cofepris, también fue propuesto para continuar, aunque todavía no se aclaran quiénes fueron los funcionarios involucrados en actos de corrupción.

Sin embargo, los rumores, deslices y suposiciones son el día a día de la actividad política. Las menciones de los integrantes del próximo gabinete son una constante, a pesar de que ya quedan pocos espacios disponibles. El de incluir a Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente López Obrador, y al mismo hijo del ejecutivo federal como prospectos cunden por todos los espacios. La secretaria de Cultura está disponible para ella y uno de los ban-

cos para él, se dice.

El miércoles, el mismo Presidente soltó una versión sobre la eventual alianza entre la presidenta de la Corte, Norma Piña y el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, los que, supuestamente, tuvieron una cena durante el proceso electoral, donde, seguramente, llegaron a acuerdos.

Y es que el Presidente es muy dado a intervenir en asuntos de los partidos políticos, aunque nunca aclara el por qué citó en diversas ocasiones al presidente de su partido, Mario Delgado, a Palacio Nacional o hasta a la que hoy es Presidenta electa (falta la calificación) y que fue lo que platicaron.

El mundo de los rumores, filtraciones, suposiciones y versiones dentro de la actividad

política es muy amplio y en México tienen gran capacidad de aceptación, sin importar el rumbo del que procedan.

Enrique Vargas del Villar, senador de primera minoría advirtió que será difícil que continúe la alianza entre panistas y priistas, ya que los primeros no la consideran necesaria y afectó a los blanquiazules en su captación de votos, aunque Vargas del Villar sí resultó beneficiario en el Estado de México... La Conade es el objeto del deseo de algunos deportistas retirados y de políticos de medio pelo. El derrotado candidato de la alcaldía Miguel Hidalgo, Miguel Torruco Garza, alza la mano, al igual que lo hacen Rommel Pacheco, Bernardo Sepúlveda y otros más.

*ramonzurita44@gmail.com
ramonzurita44@hotmail.com*



El presidente Andrés Manuel López Obrador expresó que Zoé Robledo debería seguir al frente del IMSS, lo que muchos interpretan como una orden a Claudia Sheinbaum.